

桐生西ロータリークラブ週報



2016-17年度RIテーマ ジョンF. ジャームRI会長

ROTARY SERVING HUMANITY 人類に奉仕するロータリー



例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777
 会長 前原榮一 幹事 東郷 学 クラブ会報・雑誌担当 新木明夫
 広報活動委員長 山形 剛 委員 鳥嶋隆一、高森 勉(歴史編集・IT-CICO担当)、池末晋介

No. 2078

2017年6月2日発行

第2203例会 (2017・5・26) 報告

家住慧路会員宅美術館訪問



上: 家住邸美術館、主に1Fは現代アートが2Fは油絵が
 下: 広間にて例会、東郷幹事の司会、前原会長挨拶、床の間には山岡鉄舟の書が二幅飾られていました。

自宅に美術館を構える程の美術品蒐集で知られる家住慧路会員邸を、5月26日(金)にクラブをあげて訪問させて頂きました。これは、ご自身が今年度職業奉仕を担当されており、多くの会員から職場訪問として、ぜひ美術館を見学させて欲しいという強い要望に応じて実現したものです。話しには聞いておりましたが、立派な門構えとその敷地の広さ、品の良い日本建築の豪邸、そして美術館や古屋敷、テニスコートと、ただ凄い一言でした。

まずは、ご自宅の広間や居間・縁側をお借りして、昼食に特製花ぶさ弁当を頂き、12時30分点鐘で広間にて例会を行いました。

その後、家住慧路会員より、美術品、特に面に興味を持たれ蒐集に至った経緯や、蒐集作品の概略、画を鑑賞する際にどこに観点を置くか等、お話しをして頂きました。

そして、母屋の裏に位置する美術館と、旧屋敷2階に所蔵されているたくさんのコレクションを鑑賞させて頂きました。

当日は小雨する中、会場案内に立たれたクラブ運営委員さん、そして、ご自宅を快く開放して気さくに対応して下さいました家住様ご夫妻に、心から感謝申し上げます。



左: 美術品の説明をされる家住慧路会員
 右: 奉仕プロジェクト委員長・栗原秀一君挨拶



◆会長報告

前原会長

1. 明日午後3時半から桐生プリオパレスで桐生赤城RC創立20周年記念式典が開催されます。当クラブから、阿左美ガバナー補佐と下井田地区役員、次年

度と現会長幹事、今泉理事の7名で出席致します。

◆幹事報告

東郷(学)幹事

- ◇プログラム予定表を変更して、次例会に6月の出席100%表彰、誕生・結婚祝い行います。



桐生に縁のあるオノサトシノブの作品も



草間彌生や加山又造等々著名な作家の作品がズラリ 現代アートも数多く楽しめます



ライフワークとしての絵画蒐集

職業奉仕担当ということで、毎年実施している職場訪問を他に予定しておりましたが、花房プログラム担当の押しの強さに負けて、私の全く私的な美術品を観て頂く事になりました。

私の蒐集作品の中心の版画を観て頂けないのは残念ですが、普段長く展示しているといたむためにやむをえません。

面積の関係で収蔵庫も兼えているために、作品の展示感覚が十分でなく見苦しいと思いますが、勘弁して下さい。

一晩飲みみにいったと思えば気の利いた版画家の版画が楽しめます。

皆さんの鑑賞に耐え得るかわかりませんが、大川美術館の寺田館長のお話ではないですが、私の拙い蒐集作品の中で、一点でも皆様のお気にとまる作品があれば幸いです。 平成29年5月26日 家住慧路



美術品が所蔵されている木造建物2Fと洋風美術館の外観

マイトリー学園大間々南幼稚園に図書資金奇贈

5月19日(金)の例会終了後、阿左美ガバナー補佐と前原会長がマイトリー学園大間々南幼稚園を訪問して、図書購入資金を贈呈して参りました。

これは矢野ガバナー年度(2002～2003年度)の地区大会の折に、『ロータリー文庫』が園内に設置され、絵本など図書の補充をして頂くため、ここ数年に亘りお贈りしております。

当日は、新井博介園長先生のおはからいで、お忙しい横塚榮三郎理事長様に直接お渡しする事ができました。



桐生赤城RC創立20周年記念式典に出席

5月27日(土)午後3時30分から桐生プリオパレスにおいて、桐生赤城ロータリークラブの創立20周年記念式典が挙行されました。

当クラブから、阿左美ガバナー補佐と下井田地区役員が、そしてスポンサークラブとして前原会長・天沼会長エレクト・東郷幹事・青山副幹事・今泉理事の7名がクラブを代表して出席致しました。

また、この4月から桐生赤城RCの米山奨学生となった桐生西RACのホラン会長も招待されていました。



《次例会予告》B方式

6月9日(金) コンサート例会
ブルースハーモニカ奏者 Colly をお迎えして